
　世界的に経済や価値観が大きく変化せざるを得ない時代がき
ました。
この様な大変な時にロータリー活動を続ける皆様は，普段より
努力を重ねて事業に取組んでおられる事と思います。
　その上になお，ロータリー活動にも力を注ぐようお願いする
のは心苦しいのですが，最近は出席率が低下し，退会する人も
目立っています。世相を反映しての事かも知れませんが，この
ままでは，問題だと思っています。私は会長としての１年間で
上記の事を踏まえて，自分なりに皆様にロータリーの全体的な
向上に向かっての提案をして行きたいと思います。

　本年度R.I.会長，ジョン・ケニー氏は，

をR.I.テーマとして掲げられて，７つの優先項目を示されました。
　その中から，私は「他者に奉仕するロータリーの能力の増大を図る」という項目に注目
し，青松ロータリーの活動に活かしたいと思います。
　ロータリーの能力の増大という言葉を自分なりに解釈しますと，知り合いを深め，信頼し
合える関係を築くという事だろうと思います。その為に話し合える機会を増し，仕事に，趣
味に，活発な意見を交換する事が大事と思います。その為に
・ S.A.A.並びに出席委員会を充実させて，常に出席意識の高揚並びに例会を明るく楽しく
する為の推進を図ります。

・ 職業奉仕委員会には，プログラム委員会と連携して，インパクトのある例会になるよう
にお願いしています。

　また，第２６８０地区の目標の中から「温かいクラブ作り」「クラブ運営管理の棚卸し（財
務・広報・奉仕事業）」という２つの目標に注目いたします。
　「温かいクラブ作り」におきましては，出来るだけ多くの人がより深く知り合い，良い関
係を結べますように願っています。その為には，例会の充実だけでなく，委員会ごとの親睦
会等も活発にしていただければと思います。
　「クラブ運営管理の棚卸し」においては，会員数が減った為に予算的に苦しくなっていま
す。この事によって，皆様に多少の御不自由を掛けるかも知れませんが，予算の運営にも神
経を配ってまいります。
　以上の事を踏まえて『今年度の青松ロータリーは見直し，改革の年』という認識
で運営したいと思います。
　どうか皆様御協力をお願いします。
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　２００９～２０１０年度菱田会長の下，高砂青松ロータリーク
ラブの幹事を仰せつかりました竹原です。
　少しご挨拶をさせて頂きます。
　高砂青松ロータリークラブは，創立３２年を迎え，色々な
意味で“大きな曲がり角”に差し掛かっていると思います。
物事の変わり目，転機，混迷の時には，「原点に返りなさ
い」と一般的に言われています。企業で言うところの「創業
の精神を思い起こせ」です。
原点回帰として，二つの話をします。
(1) お手元にお配りしている「新会員へのオリエンテーショ
ン～ロータリーへようこそ」です。
ロータリーの創業の精神が分かり易くまとめられています。時間がある時に，時々はこ
のテキストブックを開いて目を通して頂けたらと思います。
そして， 私はなぜロータリークラブに入会したのか？

私は，ロータリーの活動に何を期待しているのか？
ロータリークラブの活動が，私の事業にどのような恩恵をもたらせるのか？

という“青くさい会話”をメンバー相互で語り合う，そのような１年にできれば……と
思っています。
このテキストブック９頁に「ロータリークラブへ入会することのメリット～６. 事業の繁
栄につながる」の項に，「ロータリーの会員はあらゆる有益な職業人の集まりです。
ロータリアンはお互いに助け合い，お互いに成功することを願っています」という内容
を，私は幹事として大切にし，これを高砂青松ロータリークラブの中で具現化する１年
にできればと念じています。

(2) 「手に手つないで」の精神の実現です。お手元に歌詞をお配りしています。

　　　　　　手に手つないで

　　手に手つないで　つくる友の輪　　
　　　　輪に輪つないで　つくる友垣
　　手に手　輪に輪　　
　　　　ひろがれ　まわれ　一つの心に（世界と共に）
　　おおロータリアン　おおロータリアン

このアンダーラインを付した歌詞に込められている精神を高砂青松ロータリークラブの
中で具現化する１年にできればと念じています。

そして，皆さんにお願い事が二つあります。
(1) 幹事を遠慮なく使っていただきたいと思います。
「はさみと幹事は使いよう」ということで，遠慮なく使って頂きたいと思います。各委
員会のサポーター役として入って，１年間汗を流したいと思っていますので，どうぞ宜
しくお願いします。

(2) 皆さんにご支援，ご協力頂き，幹事という大役を果たしたいと思っております。皆さん
のご支援，ご協力を切に宜しくお願い致します。
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菱田　克己
今日から会長としての１年がスタートします。
不況の時なので，やるべき事をこつこつとやり
たいと思っています。御協力下さい。

高砂クラブ　大村泰司会長　喜始幹事
本年度高砂ロータリークラブの会長をおおせつ
かりました大村泰司です。一年間よろしくお願
い申し上げます。

鹿間　行雄
新年度を迎えました。菱田会長，竹原幹事には
１年間お世話になります。
私，２年振りに一般席に戻ることとなりまし
た。又，記念品を頂き，大変恐縮しています。

竹原　俊三
2009-2010年度がスタートしました。理事・役員
の皆様，各委員会委員長の皆様，会員の皆様，
お世話になります。
ご支援，ご協力宜しくお願いします。

伊藤　勝之
大村さん，喜始さん，ようこそいらっしゃいま
した。
今日から新年度という事でよろしく御願いしま
す。菱田会長を見習ってロータリーの勉強をし
たいと願っています。只，初めての日ですが，
市の行事にどうしても出席しないといけないた
めに早退します。

嶋谷　拓雄
新年度のスタートとなりました。一年間，司会
を務めさせていただきます。会員の皆様，よろ
しくお願いいたします。

 

西中　亮二
新年初例会を祝して。誕生祝ありがとうござ
います。

志方　正昭
菱田会長さん，竹原幹事さん，一年間御世話
になります。誕生祝ありがとうございます。

大森　千里
新年度，初例会を迎えて。本年度もよろしくお
願いします。また早速「誕生祝」をいただきま
す。

小西　文孝
新年度，菱田会長，竹原幹事の下で親睦を務
めます。菊地副委員長を始め，委員に中右，
岩崎，田中，砂川，各委員で一年間頑張りま
す。会員各位のご協力，ご支援をお願い申し
上げます。

増田耕太郎・廣瀬　明正・都倉　達殊
内海　　薫・中右　和宏・佐野　栄作
植杉成一郎・岡本　崇司・濱中　幹雄
栗原　康高・岩崎　勇人・中谷　利幸
西田　光衛・田水　敬雄・大橋　卓司
田中　浩行・庄司　　武
新年度を迎え菱田会長，竹原幹事はじめ理
事・役員の皆様ごくろう様です。
一年間どうぞよろしくお願い致します。

田中　伸明・矢野　　聡・柿木　國夫
京谷　愼平
菱田会長，竹原幹事，１年間よろしくお願い
します。
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第１回　通算１４０７回
1. 「2009～2010年度米山奨学セミナー及び交流会」の開催案内
日　時；　7月26日（日）14時～

2. R.I.からRotary’s Magazine
“the rotarian”が届いています。

3. 『ロータリーの友』インターネット速報2009年6月30日版が届いています。
4. 『高砂ロータリークラブ2008年度第１号完報』が届いています。

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

明石北ロータリークラブ 納涼例会　移動例会 7/28（火）⇒7/26（日） 

姫路ロータリークラブ 

他クラブの例会日程の変更は，幹部報告と共に「ホームページ」の「他ロータリークラブの行事予定」に載せますので， 
今後は「ホームページ」も活用頂ければ幸いです。 

西播第一グループ合同例会 
7/14（火）⇒7/13（月） 
於：姫路キャッスルホテル 

　　〃 休会（定款第6条第1節（ｃ）による 8/11（火） 

　　〃 合同例会　移動例会 9/15（火）⇒9/16（水） 

_____________________________________________________________＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿
Ans.　1.1905年　シカゴ　2.弁護士　3.米山梅吉　4.Rotary Internationalの略で国際ロータリーをさします。

直前会長・幹事へ記念品贈呈

高砂ロータリークラブ会長就任ご挨拶
（大村泰司会長）

高砂ロータリークラブ幹事就任ご挨拶
（喜始すみ子幹事）
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委員会名 委員長 副委員長 委　　　員 

職 業 奉 仕 田中　伸明 原田　義之 

社 会 奉 仕 佐野　栄作 澤田　孝彦 川崎　一生 

新　世　代 都倉　達殊 濱中　幹雄 垣迫　雅一 

国 際 奉 仕 青木　裕加 鹿間　　美 松尾　　毅 

ロータリー財団 西中　亮二 森脇　祥文 大森　明夫 

米 山 奨 学  植杉成一郎 井野　隆弘 田中　浩行 

クラブ奉仕 伊藤　勝之 嶋谷　拓雄 各クラブ委員会委員長 

出 　 　 席 内海　　薫 庄司　　武 
大森　千里 

親 　 　 睦  小西　文孝 菊地　敬子 
田中　伸明 

増強・職業分類 ③京谷愼平 ②都倉達殊 ①川崎一生 

クラブ会報 大橋　卓司 矢野　　聡 岡本　崇司 

プログラム 栗原　康高 竹原　俊三 田水　敬雄 

会 員 選 考  西田　光衛  

雑誌・広報  菊地　敬子 　田　喜重  

ロータリー情報 ①鹿間行雄 ②増田耕太郎 ③志方正昭 

記 　 　 録  

国際ロータリー第２６８０地区 
ロータリー財団委員会　財団学友小委員会　 
国際奉仕委員会　世界社会奉仕小委員会 
クラブ奉仕委員会 
職業奉仕委員会 
新世代委員会　国際青少年交換小委員会 

佐　野　栄　作 
原　田　義　之 
庄　司　　　武 
田　中　伸　明 
青　木　裕　加 
 

小林　久夫 廣瀬　明正  

 

 

 

 

 

 

 

岩　　勇人 

砂川　仁史 

  

志野木貞夫 

唱 　 　 歌  砂川　仁史  

青木　裕加 佐野　栄作 

藤本　明久 

砂川　仁史 

嶋谷　拓雄 岩　　勇人 

 

 

副 幹 事 

会計監査 

（代表）副 S.A.A. 

副 S.A.A. 

副 会 計 

嶋谷　拓雄 

柿木　國夫 

庄司　　武 

脚注のとおり 

中右　和宏 

高砂青松ロータリークラブ 
２００９～２０１０年度 

理事・役員並びに委員会構成表 

中谷　利幸 

役　目 

〈注〉副S.A.A.＝大森千里，青木裕加，佐野栄作，藤本明久，嶋谷拓雄，岩　勇人，砂川仁史 

氏　　名 役　目 氏　　名 

会　長 

副会長 

幹　事 

会　計 

S.A.A.

菱田　克己 

伊藤　勝之 

竹原　俊三 

志方　正昭 

内海　　薫 

直前会長 

理　事 

理　事 

理　事 

理　事 

鹿間　行雄 

辻田　重恵 

佐野　栄作 

都倉　達殊 

青木　裕加 

 

三輪　佳公 

 

 

辻田　重恵 

小委員長 
委　員 
委　員 
委　員 
委　員 

藤本　明久 

中右　和宏 

岩　　勇人 

２００９年７月１日現在　４８名 

 

（注）S.A.A.，副S.A.A.を９名配置する理由 
例会運営時に各テーブル毎にS.A.A.の赤タスキをしたS.A.A.・副S.A.A.を１名ずつ 
配置し，S.A.A.の役割である「例会の円滑な運営と例会を明るく楽しいものにする」 
ことをテーブル単位で行う。 
また，同メンバーは，出席委員会メンバーにもなって頂き（各テーブル毎に１名配置）， 
テーブルメンバーへの日頃からの声掛け等を通じて，例会出席率向上を期す。 



2  理事・役員会議事録

 通　算 

2009～2010
日 

場　所 

第３８４回 
第１回 

平成２１年７月１日 
高砂商工会議所 

高砂青松ロータリークラブ 

出席者 臨時出席者 
菱　田 鹿　間 栗　原 
伊　藤 辻　田 
竹　原 佐　野 
志　方 都　倉 
内　海 青　木 

○ 

○ 
○ 
○ 

× 
○ 

○ 
○ 
○ 

岡　本 

 
  

 

  

× 
 

行 

 
  

小　林 
 嶋　谷 
プログラム 

 
前会計 
副幹事 

報告事項： 出席報告　　（伊藤　勝之） （後記参照③）
会費納入状況（志方　正昭） ６月末　100％

議案事項：
1. 前年度決算の件　……………………承認
2. 事業計画および予算（案）の件　……………………承認
3. ７月，８月のプログラムの件（後記参照④）……………………別紙の通り承認
4. 会費納入方法確認の件……………………別紙の通り
5. 社会奉仕委員会に係わる事項の件
① “社会を明るくする運動”協賛金　￥５,０００.-　………承認
② “高砂社協だより”名称掲載依頼　　…承認
③ 高砂市社会福祉協議会団体会費　￥１０,０００.-　………承認
④ 平成２１年度高砂市学校保健会会費　　　　　　　………承認
⑤ “善意の日”「子どもの療育募金」の協力依頼……支援しないことに決定
⑥ 東播磨地区薬物乱用防止指導員協議会資金支援……支援しないことに決定
6. ２００９－２０１０年度理事・役員並びに委員長構成表見直しの件　……承認
7. その他
① クラブ会報誌の件……タイトルデザイン変更を承認
② 観月能の件（クラブとして後援する／会員向けボックスに案内を入れる）…承認

会　員　数 

出　席　数 

メークアップ 

欠　席　数 

出 席 免 除 

５２ 

３３ 

４ 

９ 

１０ 

６/３ 

５２ 

３１ 

３ 

１１ 

１０ 

６/１０ 

５２ 

２８ 

 

 

１０ 

６/１８ 

５２ 

３５ 

 

 

１０ 

 

６/２４ 

 

  

５２ 

３０ 

８ 

８ 

１０ 

５/１３ 

５２ 

３７ 

０ 

８ 

１０ 

５/２０ 

５２ 

３２ 

６ 

８ 

１０ 

５/２７ 

78.57％ 
75.60％ 

修正出席率 
修正出席率 

メークアップ率  
メークアップ率 

82.48％ 
　 

11.11％ 
　％ 

 

本クラブ出席率 
本クラブ出席率 

③　出席報告 
５月度 
６月度  



2 理事・役員会議事録 　

2008～2009年度　皆出席表彰（25名）

３１年 京　谷　愼　平
中　谷　利　幸
西　田　光　衛
鹿　間　 　美

３０年

２９年 内　海　　　薫
２８年
２７年
２６年
２５年
２４年
２３年

２２年 伊　藤　勝　之
西　中　亮　二
庄　司　　　武

２１年 鹿　間　行　雄

２０年 増　田　耕太郎

１９年 田　水　敬　雄

１８年 志　方　正　昭

１７年 田　中　伸　明

１６年

１５年 植　杉　成一郎

１４年 井　野　隆　弘

１３年 都　倉　達　殊
廣　瀬　明　正

１２年

１１年 大　橋　卓　司

１０年　

　９年 佐　野　栄　作

　８年

　７年 岡　本　崇　司
中　右　和　宏

　６年
　５年

　４年 竹　原　俊　三

　３年 青　木　裕　加
　２年

　１年 原　田　義　之

出席免除者（皆出席）
大　森　千　里

７　月 ８　月 

④　７，８月のプログラム 

 

 ５ 

１９ 

会員増強・職業分類委員会担当 

職業奉仕に関する時間（庄司会員） 

高砂R.C.との合同例会 

卓話　栗原プログラム委員長 

１２ 

２６ 

  

１ 

１５ 

会長・幹事就任挨拶 

定款・細則・決算・予算承認 
雑誌・広報委員会担当＝ホームページを 
閲覧する為のパソコン操作法について 

各委員会事業説明（前週の続き） 

各委員会事業説明 

８ 

２２ 

職業奉仕に関する時間 
　　辻田職業奉仕委員長 ２９ 



ソ　ン　グ

四つのテスト

本日のゲスト

出 席 報 告

例会記録　2009.  7.  1（水）通算1484回

「君が代」「奉仕の理想」

ソング「四つのテスト」斉唱

高砂R.C.　大村　泰司　会長
高砂R.C.　喜始すみ子　幹事

6 月 18日 会員数  52 名 欠席者  4  名 出席率 91.30％＜修正による＞　　
（この内出席免除者10名）

7 月  1 日 会員数  48 名 欠席者  8  名 出席率 84.09％
　（この内出席免除者9名）

誕　生　祝
大　森　千　里　会員 　
澤　田　孝　彦　会員
志　方　正　昭　会員　
西　中　亮　二　会員


